

(Y) やれる
(D) できる
(Y) やりとげる



2024.12.06
No. 25
発行責任者
大内 弘康

～第32週行事予定～

月 日	時 間 割 ・ 予 定	日程	支 援 バ ス
12月 9日(月)	月12345 放送朝会 ALT来校 <u>部活動なし</u> 清掃場所変更 1年: _____ 2年: _____ 3年: 県立高校受験収入証紙代集金 ～16日(月)	A	放課 15:00 第1便 糠 15:20 白長15:20 和 15:20 第2便 なし
10日(火)	火123456 清掃なし SC来校 1年: _____ 2年: 「2学期の反省」提出×切日 3年: _____	A	放課 15:50 第1便 糠 16:10 白長16:10 和 16:15 第2便 17:30
11日(水)	水123456 ALT来校 <u>部活動なし</u> 1年: _____ 2年: _____ 3年: _____	B	放課 15:30 第1便 糠 15:55 白長15:50 和 15:50 第2便 なし
12日(木)	木123456 清掃なし 1年: _____ 2年: _____ 3年: _____	A	放課 15:50 第1便 糠 16:25 白長16:20 和 16:15 第2便 17:30
13日(金)	金12345 ALT来校 1年: _____ 2年: _____ 3年: _____	A	放課 15:00 第1便 糠 15:20 白長15:20 和 15:20 第2便 17:30



～バレーボール部が2年連続優勝！～

11月30日(土)、12月1日(日)の2日間、城山体育館で**県北地区一年生バレーボール大会**が開催されました。初日の予選をリーグ1位で突破し、二日目の決勝トーナメントでも積極的なプレーを見せ、見事に優勝を果たしました。現2年生の昨年の大会に引き続きの優勝ということで、今後の活躍がさらに楽しみになる、素晴らしい結果でした。バレーボール部のみなさん、おめでとうございます。

～進路学習を行っています（1学年）～

3年生の受験期を迎え、1年生も本格的に進路の学習を開始しました。進路といっても中学校卒業後すぐのことではなく、職業や働くことの意義などについて現在学んでいます。

12月3日(火)の学習では、今年10月期の人気職業ランキング上位100位の職業を分野別に分けるという活動を行いました。この活動は単に職業を分類することだけが目的ではなく、耳慣れない職業がどんな職業なのかを知ることも目的として行いました。

冬休みには、身近な職業人にインタビューをするという活動を予定しています。お子さんからインタビューされた際には快く答えていただければと思います。



～薬物乱用防止教室（2学年）～

保健体育の授業の一環として、薬物乱用防止教室を行いました。学校薬剤師の西山先生から覚醒剤や大麻、危険ドラッグの危険性と薬物乱用の恐ろしさについて教えていただきました。また、薬物乱用の恐ろしさ象徴する言葉として、「薬物をやめるのか、人間をやめるのか」という言葉を紹介していただき、それほど重大なことであるということを感じてほしいと話してくださいました。

生徒たちは、西山先生の話真剣な表情で聞き、「薬物乱用ダメゼッタイ」を心に刻み込んでいるようでした。

薬物乱用は、自分の心身を蝕むだけでなく、友人や家族にも大きな痛みを与えてしまいます。今後も薬物乱用について学び、考える機会を作っていきたいと思っています。



～入試に向けて（3学年）～

12月に入り令和6年も残りあと1か月となりました。三者相談、定期テスト、実力テストが終わり、いよいよ高校受験に向けて、まずは私立高校のWeb出願（基本情報登録）が今週スタートしました。

また、面接練習はすでに始まっています。面接では、

- ・ 志望動機
- ・ 将来の目標
- ・ 中学校生活で頑張ったこと
- ・ 得意教科や苦手教科
- ・ 部活動を通して学んだこと
- ・ 高校卒業後の進路
- ・ どんな高校生活を送りたいか

などがよく聞かれます。ご家庭でも、お子さんがそれぞれの質問にどのように答えるか、ぜひ確認してみてください。

